

## Homescouting vom 23. Januar 2021: Expedition auf den Kilimandscharo

Hallo liebe Abenteurer!

Letzten Samstag habt ihr ja wieder viel erlebt nicht wahr? Nun begeben wir uns zum nächst gelegenen Hafen, damit wir das Schiff nach Afrika noch erwischen. Puuh, das wird auch wieder eine lange Fahrt. In Luanda angekommen wechseln wir vom Schiff zum Bus, um uns auf den Weg zum Kilimandscharo zu machen. Unterwegs kommen wir an Elefanten, Zebras und gefährlichen Löwen vorbei! Als wir endlich am Kilimandscharo ankommen werden wir herzlich von Oliver empfangen, ihn habt ihr ja bereits kennengelernt.

Oliver zögert nicht und bringt uns direkt zu der ersten Aufgabe; dem Entschlüsseln der Tafel:

### 1 «Könnt ihr mir sagen was da steht?»



«Ahaa, ich danke euch! Das könnte unserer Wilma helfen wieder gesund zu werden!»

Wir gehen zu Wilma und geben ihr die geheime Zutat zu essen. Sofort geht es ihr besser, sie spielt sogar wieder, wie süss!

Nun wird es Zeit ins Bett zu gehen, dass wir morgen losgehen können. Am Morgen packen wir unsere Sachen zusammen und machen uns auf den Weg. Es wird immer kälter und kälter, zum Glück haben wir warme Kleidung dabei. Einige Stunden später haben wir unseren Rastplatz erreicht, diesen müssen wir nun nur noch errichten.

2 Gehe mit deinen Eltern in den Garten oder in den Wald und baue mit Schnee oder Ästen einen gemütlichen Lagerplatz, damit wir im Anschluss ein leckeres afrikanisches Gericht auf dem Feuer zubereiten können. Falls es euch draussen zu kalt ist könnt ihr auch Zuhause einen Lagerplatz bauen, nehmt dazu einfach Kissen, Decken und alles was ihr sonst noch findet.

3 Falls ihr nach dem Errichten des Lagerplatzes noch mögt, dürft ihr gerne **hier** ein Rezept aussuchen und mit euren Eltern zusammen zubereiten! Lecker!

Nach einer gemütlichen Nacht nehmen wir die letzte Etappe des Kilimandscharos in Angriff. Oben angelangt bedanken und verabschieden wir uns von Oliver und machen uns auf zu unserem nächsten Reiseziel.

